

Naufragio del Bruma: abogado del Cobra dice que cámaras no grababan desde hace días

RODRIGO FLICA / UNO NOTICIAS



Afirmó que el problema sería por una actualización del software.

Alejandro Espinoza, abogado de Blumar, empresa dueña del buque pesquero Cobra, afirmó que las cámaras de la embarcación no estaban grabando desde al menos el 24 de marzo, es decir, casi una semana antes del naufragio de la lancha Bruma. El abogado dijo a Canal 13 que la empresa ni los tripulantes tienen acceso a los registros de las cáma-

ras. Si bien aseguró que el sistema de grabación estaba encendido, el problema se habría producido por "una actualización de software", la cual también habría afectado a otras naves, según la empresa proveedora. Sobre el Bruma, Espinoza acusó que los tripulantes "no reportaron su posición ni a la Armada ni a ningún buque circundante".